



Druckfrisch. Die Weihnachts-CD „Ihr Hirten erwacht“ wird erstmals beim Adventmarkt im Pfarrzentrum Apetlon am Sonntag, 29. November um 15 Uhr präsentiert. FOTO: PIA REITER

Altes Liedgut pflegen

WEIHNACHTS-CD / Josef Pitzl hat mit dem Kirchenchor Apetlon Volksweisen eingespielt, die seit Generationen gesungen werden.

VON PIA REITER

APETLON / Seit Generationen werden sie gerne gesungen, gepflegt und aufrecht erhalten: die Apetloner Weihnachtslieder. Die Überlieferung erfolgte bis jetzt nur mündlich. Aufzeichnungen gab es bis dato keine. Das hat sich mit der CD-Produktion „Ihr Hirten erwacht“ nun geändert. Organist und Komponist Josef Pitzl beschreibt die Gründe des Projekts: „Dieses unschätzbare alte Liedgut soll archiviert und somit für die nächsten Generationen erhalten bleiben.“ Pitzl

erarbeitete das Projekt mit dem Kirchenchor der Pfarrkirche Apetlon: „Die älteren Chormitglieder haben mir die Lieder vorgesungen und ich habe sie dann mit Noten aufgezeichnet. Die Texte aufzuschreiben war einfach.“ Da es sich um Volksweisen handelt, sind die Komponisten unbekannt.

Auf der CD finden sich bekannte Apetloner Weihnachtslieder wie „Engel Gottes künden“, „Ihr Hirten erwacht“, „Sehe ich verkünde euch“ oder „Lass dich grüßen süßes Kindlein“. Aber auch auf Traditionelles wie „Lei-

se rieselt der Schnee“ und „Stille Nacht“ wurde nicht vergessen. Als Besonderheit ist das Glockenleuten der Apetloner Kirche auf der CD zu hören. Pitzl freut sich über die positive Resonanz und Exporte nach Kanada oder Amerika: „Für viele Apetloner Auswanderer ist es ein Stück Heimat, wenn die Verwandten dann die CD schicken.“

Präsentiert wird der Tonträger am Sonntag, 29. November, dem ersten Adventsonntag im Rahmen des Apetloner Adventmarktes um 15 Uhr im Pfarrheim. Infos unter www.pitzl.at.